
An die Mitglieder und ständigen 

Gäste der Ortsbeiräte 

stellv. Mitglieder z.K. 

 - per Mail - 

 
 
 
 
 
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates, 
am Mittwoch, 02. März  2016, um 19:00 Uhr, 
Brandensteinsches Palais, Puschkinstraße 
 

 
 

31.03.2016 

Anwesenheit:  

Ordentliche Mitglieder:    

 

El Aaraik, Claudia   CDU     
Forejt, Manfred  CDU     
Haring, Christoph  SPD      
Starck, Gabriele  Die Linke 
Janker, Anja  Die Linke 
Kerstin Fritsch            BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Stellv. Mitglieder: 
 
Wolfgang Bock  SPD 
Rolf Steinmüller  UB  
 

Gäste:   Herr Helms, KOB   
    Anwohner   
 

 

 

 

 

Landeshauptstadt Schwerin 

 

Ortsbeirat Schelfstadt / Werdervorstadt / Schelfwerder 

 

                                                                               

                                                                                

 
Geschäftstelle: 
 

Am Packhof 2-6  
Telefon: 0385-5451073  
19010 Schwerin 
 
 
Vorsitzende: 

 
Claudia El Aaraik 
Robert-Koch-Str. 13 
19055 Schwerin 
 

(0385) 589 19 18 
(0174) 1820 863 
cfriedrich.sn@gmx.de 
 

 



Top 1.  Begrüßung durch die Vorsitzende Frau El Aaraik 

Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und die Tagesordnung wird 
einstimmig bestätigt. 

   

Top 2.  Protokollkontrolle  

                     Das Protokoll wird mit 3 Änderungen einstimmig beschlossen. 

 

Top 3.  Papierkörbe Werdervorstadt 

Der Ortsbeirat fordert die Anbringung bzw. Bereitstellung von Papierkörben 
an folgenden Stellen: 

Amtsstraße/Ecke Ferdinand-Schulz-Straße 

Bornhövedstraße – Höhe Bäcker 

Robert-Kochstraße/Ecke Bornhövedstraße - Lila Bäcker 

 

Top 4.  Pflegekonzeption für das öffentliche Grün 

  Vorlage: 00605/2016 

Das Pflegekonzept kostet derzeit 5 Mio. € und wird bis zum Jahr 2020 auf ca. 
6 Mio. € ansteigen. Ca. 20 % der Arbeiten werden von Fremdfirmen 
übernommen. 

Abstimmungsergebnis: angenommen mit 5 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen 

  

Top 5 . Sonstiges 

Der Ortsbeirat fragt an, ob die SDS zur Unkrautvernichtung Glyphosat 
einsetzt. 

 

Herr Haring schlägt vor, VertreterInnen der Stadtverwaltung zur nächsten 
OBR-Sitzung einzuladen, um über die Zukunft der H.-Heine-Schule zu 
berichten. 

 

Auf der nächsten Sitzung soll ein TOP die Verwendung der Buga-Gelder sein 

 

 

 

 

Claudia El Aaraik     Kerstin Fritsch 

(Vorsitzende Ortsbeirat)    (Schriftführerin) 

 

 

 


